



CORNAS ORIGINAL

Les frères Dominique et Laurent Courbis sont revenus au domaine familial au début des années 90, avec un parcours outre-Atlantique pour l'un et exclusivement français pour l'autre. S'ils ont respecté l'héritage séculaire de la maison, ils ont apporté leur vision du vin. Sur le terroir de Cornas notamment. Cette appellation se limite à 150 hectares avec uniquement de la syrah. La cuvée Les Eygats a été élevée 18 mois en fûts. Le nez s'ouvre sur des arômes de fruits noirs, d'épices et d'étonnantes notes fumées. Des pointes torréfiées apparaissent en bouche.

/ Cornas Les Eygats 2014, Domaine Courbis, 40 €.